



● Denunciarán
80 diputados ante el
INE “favoritismo”
hacia Sheinbaum

Demandarán 80 diputados cercanos a Ebrard por “el favoritismo” a Sheinbaum

ALMA E. MUÑOZ Y
NÉSTOR JIMÉNEZ

Un grupo de diputados que respalda al ex canciller Marcelo Ebrard en la contienda por la coordinación de los comités de defensa de la Cuarta Transformación denunció que las secretarías de Bienestar y de Educación Pública, así como la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) han utilizado recursos públicos y estructura para favorecer a Claudia Sheinbaum en este proceso.

En nombre de 80 legisladores de Morena, PT y PVEM, y en consonancia con las acusaciones que el miércoles hizo Ebrard, el diputado Emmanuel Reyes informó ayer en conferencia de prensa en San Lázaro que interpondrán denuncias electorales y penales por esos hechos ante el Instituto Nacional Electoral (INE), la Fiscalía General de la República y el Tribunal Electoral.

Dijo que también solicitarán la comparecencia de la titular de Bienestar, Ariadna Montiel, y señaló como parte de los funcionarios que operan en favor de Sheinbaum a Nora Ruvalcaba, subsecretaria de Educación Media Superior, y al titular de Profeco, Ricardo Sheffield, así como a su ex secretario particular Daniel Nieto.

Este último, sostuvo, opera en

Guanajuato. “Utilizan los talleres de Profeco para promocionar a Claudia, como se aprecia en videos y fotografías”, donde personal de esta última instancia promociona a la ex jefa de Gobierno de la Ciudad de México, mientras entrega información institucional.

“Hace unas semanas denuncié el caso particular de Guanajuato, donde servidores de la nación fueron sorprendidos repartiendo publicidad de Claudia Sheinbaum. Esta estructura se está utilizando para beneficiar a la compañera en varios estados de la República”, afirmó.

Desde la sala de prensa de la Cámara de Diputados, Emmanuel Reyes aseguró que cuentan con pruebas, las cuales enlistarán en

un documento que harán llegar al presidente Andrés Manuel López Obrador.

Las denuncias de los legisladores se dieron al día siguiente de que se difundió un audio enviado por Ebrard a sus simpatizantes, en el que les pide le informen de cualquier acto irregular en el proceso interno, para “actuar e impedirlo”, en busca de que se respete la voluntad de la población.

Reyes señaló que la titular de Bienestar debe explicar el “desvío de recursos públicos, por medio de los programas sociales”, para favorecer a Sheinbaum.

Otros legisladores expusieron que tienen documentado dónde se entregan tarjetas del Bienestar, se dan periódicos con la cara de Sheinbaum y a los beneficiarios les piden sus datos personales.

La diputada Inés Parra acusó a la ex jefa de Gobierno de “recurrir” a los vicios del viejo régimen, mismos que, advirtió, se debe combatir. Entre ellos, mencionó las dádivas, clientelismo, influyentismo. “Cochinos, marranos y puercos. Nosotros, los verdaderos diputados izquierdistas, estamos luchando contra esos vicios”.

Además de los legisladores citados, en la conferencia estuvieron Salma Luévano, Manuel Carrillo y Ángel Domínguez, entre otros.

“

Solicitarán
comparecencia
de la titular de
Bienestar; señalan
a SEP y Profeco